





IGOBERNACION DE LA GUAJIRA Y COLOMBIA COMPRA EFICIENTE CREAN ALIANZAS PARA DINAMIZAR LA ECONOMÍA!

Riohacha, La Guajira, 19 de mayo de 2023

A través del trabajo conjunto entre la Agencia Nacional de Contratación Pública -Colombia Compra Eficiente y la Gobernación de La Guajira, se acordó el diseño y puesta en marcha de instrumentos que promuevan la participación de las MiPymes de la región en la economía local.

Estos instrumentos contribuyen a la apuesta del gobierno nacional de democratizar las compras públicas y fortalecer la economía popular.

Con esta alianza buscamos contribuir a generar soluciones en el territorio a problemáticas estructurales como el hambre, a través de un enfoque de desarrollo en las compras públicas como mecanismo dinamizador de la economía de la región.

Agencia Nacional de Contratación Pública - Colombia Compra Eficiente



